

EL PROGRESO

El asentamiento en precario conocido como El Progreso, se fundó en 1990, por precaristas vecinos del casco urbano de San José. La población total es de aproximadamente 250 habitantes (50 familias).

LOCALIZACIÓN :

El precario se localiza en León XIII, distrito León XIII, del cantón de Tibás; provincia de San José; de la Cruz Roja 150 metros al este.



CARACTERÍSTICAS DEL TERRENO :

El terreno es plano donde se ubican los ranchos, siendo quebrado en la parte posterior hacia el Río Virilla.

No tiene posibilidades de crecimiento. Pertenece al MOPT, derecho de vía de calle frente a ranchos.

